

交通ちば



VOL. 477

平成 30 年 2 月 1 日



公益財団法人千葉県交通安全協会
千葉県交通安全活動推進センター

「交通安全県ちば」の実現を目指して ～交通安全活動を県内各地で展開～

高齢者に



佐倉交通安全協会

高齢者クラブ員を対象に自転車用ヘルメット着用推進の交通安全教室を開催した。(平成 29 年 9 月)

子どもたちに



流山交通安全協会

小学校通学児童の交通整理活動を行った。
(平成 29 年 4 月)

運転者に



君津交通安全協会

久留里小学校甲冑隊が、商店街をパレードし、通行車両に「ゆずり合い」を呼び掛ける「ゆず」を配布して、交通安全広報・啓発を行った。(平成 29 年 12 月)

自転車利用者に



千葉南交通安全協会

自転車利用者に自転車無料点検を行うとともに、ヘルメット着用促進を呼び掛けた。(平成 29 年 6 月)



3・ライト運動 実施中 夕暮れ時から夜間の交通事故防止

1. ライト(前照灯): 早めのライト点灯、小まめな切り替え

- 早めの点灯により、歩行者等が車を発見しやすくなり、また、道路を横断するときなどの判断の誤りを防止することができます。
- 対向車がないときは、小まめにライトを上向きにして歩行者、自転車の早期発見に努めましょう。



※前照灯の下向きは「すれ違い用ライト」、上向きが「走行用ライト」です。

2. ライト・アップ(目立つ): 反射材、LEDライト等の活用

- 歩行者・自転車は、反射材やLEDライト等を身につけ、目立つようにしましょう。



3. ライト(右): 右からの横断者にも注意

- 交通死亡事故で最も多いのは、車から見て右側から横断してくる歩行者との衝突です。道路の右側にも注意を向けて走行しましょう。



「3ライト運動」を推進して交通事故を防止し、太陽(サン)のように明るく、幸せな人生を送りましょう。

各地の交通安全活動ニュース



鎌ヶ谷

新鎌ヶ谷駅前および周辺において冬の交通安全運動に伴う事故防止キャンペーンを実施した。



習志野

谷津公民館において交通安全教室を実施した。



千葉東

千城台交番交差点において啓発品を配布して交通安全を呼び掛けた。



市川

八幡小学校前において自転車安全の日キャンペーンを実施した。



船橋

船橋市視聴覚センターにおいて「地区連名表彰式」を開催した。



千葉西

美浜文化センターホールにおいて平成29年度交通功労者優良運転者合同表彰式を開催した。



行徳

妙典駅及び周辺道路において行われた妙典まつりにおいて雑踏交通整理を実施した。



船橋東

前原小学校においてマジックを活用して交通事故防止を呼び掛けた。



千葉南

おゆみ野中央8丁目交差点において交通事故防止、飲酒運転追放を呼び掛けた。

各地の交通安全活動ニュース

交通安全協会の活動にご協力いただきありがとうございます。会員の皆様の会費は、地元の交通安全協会の交通ボランティア活動に活用されています。



佐倉 志津コミュニティーセンターにおいて高齢者を対象とした交通事故防止セミナーを実施した。



野田 市役所前広場において反射材を活用するキャンペーンを実施した。



浦安 入船中央交差点において自転車交通安全キャンペーンを実施した。



四街道 四街道市産業まつり会場周辺において雑踏交通整理を実施した。



柏 柏警察署署長室において管区連盟表彰伝達式ならびに地区連名表彰式を実施した。



松戸 松戸駅西口飲食店街において飲食店主に啓発品を配布し飲酒運転根絶を呼び掛けた。



成田 J R成田駅前において冬の交通安全運動キャンペーンを実施した。



流山 流山警察署4階大会議室において平成29年度地区連名表彰式を実施した。



松戸東 J R馬橋駅前通路において反射材、啓発品を配布して交通安全を呼び掛けた。

ゼブラ・ストップ活動



「前方」をよく見て運転、横断歩道に十分注意

前をよく見て安全運転、横断歩道を発見したら、その周りに歩行者等がないか十分注意！

横断歩道の手前では、「ブレーキ」操作で安全確認

渡ろうとする歩行者等がいるかも知れない場合は、横断歩道の手前で停まれる速度で進もう！

「ライト」横断歩道でも、3（サン）・「ライト」で交通事故防止

横断者も反射材等で「ライト」アップ

車の「ライト」早めの点灯、小まめな切り替えで横断者を早期発見

「ライト」(右)からの横断者にも注意

横断する歩行者がいたら、必ず「ストップ（一時停止）」で交通事故「ストップ」！！

各地の交通安全活動ニュース



いすみ

御宿こども園において園児に模擬信号を用いて正しい歩行方法を指導した。



茂原

法日交差点において薄暮時街頭監視を実施し、交通死亡事故抑止を呼び掛けた。



印西

高齢者等のお宅等を個別に訪問し、交通事故防止や特殊詐欺の被害にあわないよう呼び掛けた。



市原

郡本公民館で開催された竹の内町会の高齢者の集いにおいて交通安全や自転車用ヘルメットの着用を呼び掛けた。



一宮

中央公民館において「七歳児合同祝い」を実施し交通安全を呼び掛けた。



匝瑳

ヤックス野菜店前において交通安全街頭キャンペーンを実施した。

千葉県自転車安全利用ルール「ちばサイクルール」

自転車に乗る前のルール

- ① 自転車保険に入ろう
- ② 点検整備をしよう
- ③ 反射器材をつけよう
- ④ ヘルメットをかぶろう
- ⑤ 飲酒運転はやめよう

自転車に乗る時のルール

- ① 車道の左側を走ろう
- ② 歩いている人を優先しよう
- ③ ながら運転はやめよう
- ④ 交差点では安全確認しよう
- ⑤ 夕方からライトをつけよう



飲酒運転根絶のための「ハンドルキーパー運動」推進中！

交通安全協会では、飲酒運転による悲惨な交通事故を根絶するため「ハンドルキーパー運動」を推進中です。

ハンドルキーパーとは、自動車で飲食店などに行く場合、お酒を飲まずに仲間を安全に自宅まで送り届ける人のことです。

ドライバーの皆さん、「ハンドルキーパー運動」に積極的に参加、ご協力をお願いします。

賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発行 公益財団法人千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
http://www.chiba-ankyo.or.jp

千葉県美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守って
つながる笑顔

